

NAISSANCES & DÉCÈS

REMERCIEMENTS, À LA MÉMOIRE, FIANÇAILLES

DÉCÈS

CHABOT, Madeleine - Au Centre Hospitalier du Comté de Huntingdon, à l'âge de 75 ans, Mme Madeleine Roch Chabot, épouse de feu Albert Chabot est décédée paisiblement dimanche le 3 décembre 2000. Maman de Marcelle (Peter Drouin), Marie-Lièze (Francis Chinien), Louis Yves, Paul (Colleen Ouimet) et de feu François. Grand maman de Virginie et Alexandre Chabot Chinien. Les funérailles auront lieu samedi 9 décembre 2000 en l'Eglise St-Malachie, Ormstown, à 15h00. Visites un heure plus tôt à l'église. Plutôt que des fleurs, la famille préférerait des dons à sa mémoire aux dames auxiliaires du Centre hospitalier du comté de Huntingdon ou du centre hospitalier Barrie Memoiral ou à la Fondation des Centres du Haut-St-Laurent. Arrangements confiés à la Résidence Funéraire McGerrigle Inc., Ormstown.

REMERCIEMENTS

Grand merci à tous ces gens qui se sont déplacés pour venir à notre partie de cartes du 24 nov. à Dundee au profit de notre église. Merci sincère aux commerçants de notre région lesquels sont d'une générosité remarquable. Merci à tous ceux qui de près ou de loin ont contribué au succès de cette soirée.

Les marguilliers de Ste-Agnès-de-Dundee

Une collision frontale mortelle à Très-Saint-Sacrement

Patrice Laflamme
LA SOURCE

Une collision frontale entre une camionnette et une automobile a fait un mort vendredi après-midi sur la route 138 à la hauteur de Très-Saint-Sacrement.

Selon les informations obtenues, l'accident s'est produit vers 14h25. Une ambulance circulant en direction est vers Montréal qui effectuait un dépassement s'est retrouvée sur la voie de rencontre d'une voiture qui roulait en direction ouest. Il semblerait que c'est à ce point précis que les deux véhicules se seraient heurtés de plein front.

Mme Kathleen Anne Gallacher, une résidente de Howick âgée de 49 ans, a péri sur le coup. Après le choc de l'accident, son véhicule n'était plus qu'un amas de ferraille. D'ailleurs, il a fallu recourir aux pinces de décaréation pour dégager le corps de la dame. "Vu la force de l'impact, le moteur et

tout le devant de sa voiture se trouvaient comme appuyés sur la banquette avant", a signalé le caporal Patrice Morin du détachement du Haut-Saint-Laurent de la Sûreté du Québec. La victime était seule à bord de sa voiture.

L'ambulance, appartenant à la Coopérative des techniciens ambulanciers de la Montérégie, a subi de très importants dommages. Au moment de l'accident, le véhicule, avec à son bord le chauffeur et un technicien ambulancier, se dirigeait vers Montréal pour conduire un patient à un centre de traumatologie.

Du côté policier, on s'explique encore mal sur ce qui aurait pu causer cette tragédie. "Nous sommes dans l'incertitude quant à savoir ce qui a bien pu se passer. Chose certaine, la route n'était pas glissante du tout et les conditions météo était parfaites", a indiqué le caporal Morin.

Une enquête policière a d'ailleurs été instituée pour faire toute la lumière sur les circonstances de cet accident mortel.